

Un budget 2021 très flou.

Le budget de notre commune ne nous parait ni construit ni anticipé. Quelle politique pour les services publics ? Quelle politique culturelle ? Quel impact de la modification des rythmes scolaires ? Autant de questions sans réponse qui montrent un manque de vision et des risques forts de corrections aléatoires en cours d'année.

Le budget investissement est largement consacré à des dépenses courantes. La faible part de subvention nous inquiète, elle conduit à un appel fort à l'emprunt pour peu d'opérations d'envergure, cela interroge pour l'avenir. Malgré nos demandes répétées, aucun plan pluriannuel d'investissements n'a été élaboré.

Un exemple du manque d'anticipation : le programme de rénovation de l'église a été tronqué sans concertation. La première phase de travaux a été diminuée et aucune planification pour les prochaines années n'est annoncée.

Lors du dernier CM, le retour à un rythme scolaire de 4 jours a été adopté. Nous considérons que c'est une erreur éducative majeure : allonger la journée scolaire des élèves réduit leurs chances de réussite, notamment pour les élèves fragiles.

Nous sommes aussi inquiets de la mise en œuvre trop tardive d'un "Plan Mercredi", à la rentrée 2022, qui obligera une année de transition. Les temps périscolaires s'annoncent difficiles à organiser, notamment l'accueil du mercredi. Nous serons vigilants au maintien de leur qualité éducative à des tarifs abordables.